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      Annotation

    
        
          Целью выпускной квалификационной работы является анализ финансовой устойчивости предприятия и разработка рекомендаций по ее улучшению. 
В работе предложены методы и способы оценки финансового состояния и деловой активности предприятия на примере  ООО «Леруа Мерлен Восток».
В работе дана общая характеристика организации ООО «Леруа Мерлен Восток»,  проведены расчеты показателей, характеризующих ее финансовое состояние.  По полученным результатам анализа были выявлены слабые стороны предприятия. 
Для улучшения финансового состояния предприятия были  разработаны меры по следующим направлениям: сокращение дебиторской и кредиторской задолженности, и снижение товарных запасов.
        

        
          The aim of the final qualification work is to analyze the financial stability of the enterprise and develop recommendations for its improve-ment.
The paper suggests methods and methods for assessing the financial condition and business activity of an enterprise using an example of LLC «Leroy Merlin Vostok».
The work gives a general description of the organization LLC «Leroy Merlin Vostok», the calculation of indicators characterizing its finan-cial condition. According to the results of the analysis, the weaknesses of the enterprise were identified.
To improve the financial condition of the enterprise, measures were developed in the following areas: reduction of receivables and payables, and reduction of inventories.
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